

Liebe Sportlerinnen und Sportler,
liebe Gäste,
sehr geehrte Damen und Herren,

als Bürgermeisterin der Stadt Wittenburg heiÙe ich Sie Alle, Luferinnen und Lufer sowie Gaste aus nah und fern, ganz herzlich zum 28. Muhlenlauf willkommen.

Ich danke den Veranstaltern, allen Helfern und Sponsoren, die seit Jahren mit ununterbrochenem Elan ein derartiges traditionsreiches Event, wie es der Wittenburger Muhlenlauf ist, durch ihr Engagement ermoglichen. Die stetig steigenden Teilnehmerzahlen der vergangenen Jahre auf uber 500 sind ein Zeichen fur das groÙe sportliche Interesse und die tolle Umsetzung des Volkslaufes.

Mein besonderer Dank gilt unserer TSG Laufgruppe Wittenburg fur die sorgfaltige Planung und Organisation der Veranstaltung. Gleichzeitig danke ich den vielen Unterstutzern, zu denen u.a. unsere Freiwilligen Feuerwehren Wittenburg und Lehsen, die Polizei, unsere Patenkompanie vom Panzergrenadierbataillon 401, die Mitarbeiter unseres Bauhofs und auch die Mitglieder des Kampfgerichts gehoren.

Auch wenn das Wetter im Moment es nicht vermuten lasst, in Wittenburg lautet der Muhlenlauf den Beginn der schonen und helleren Jahreszeit ein. Gleichzeitig wird **d a s** Highlight im sportlichen Jahreskalender der TSG Wittenburg ausgetragen, in diesem Jahr zum 28. Mal(!).

Jeder, der sich regelmaÙig sportlich betatigt, weiÙ – Laufen tut gut! Da das Laufen den notigen Ausgleich zwischen dem Stress und der Hektik des Alltags darstellt, profitiert nicht nur unser Korper, sondern auch unser Geist davon.

Unabhangig davon, ob Sie als Luferin oder Lufer am diesjahrigen Muhlenlauf, der gleichzeitig der 1. Wertungslauf im VR-Laufcup Mecklenburg-Vorpommern und Intersport Nachwuchslaufcup ist, teilnehmen oder als sportbegeisterter Fan die Teilnehmerinnen und Teilnehmer lautstark auf ihren Runden durch die StraÙen Wittenburgs anfeuern, ich wunsche Ihnen einen angenehmen Aufenthalt in unserer Stadt.

Allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern wunsche ich einen fairen Wettkampf und dass jeder seine eigenen, ganz personlichen Ziele erreicht, aber auch einfach Freude an dem Gemeinschaftserlebnis „Wittenburger Muhlenlauf“ hat.

Ihre


Burgermeisterin Dr. Margret Seemann